
 令和 2年 10 月 25 日 

 

令和 2年度第 7回生涯学習センター理事会および第 2回拡大会議議事録 

 

日 時：令和 2年 10 月 21 日（水）20時 00 分～21 時 30 分  第 2回拡大会議 

    令和 2年 10 月 21 日（水）21時 30 分～22 時 20 分  第 7回理事会 

会 場：Web 会議 

理事会出席者：千葉理事長、中川副理事長、井阪局長、芳本局長、射場局長 

拡大会議出席者：大井部長、金澤部長、磯田部長、森部長、木下部長、大槻部長、三木屋部長、 

田篭部長、本田部長、木村 

陪席者：村西理事（大阪府理学療法士会副会長） 

書 記：木村     

 

【議題】 

Ⅰ．令和 2年度第 2回拡大会議議題 

１．各部からの報告事項 

令和 3年度各部事業計画について各部より報告があった。その他、各部からの報告は以下の 

通り。 

【学術誌編集部】 

田篭部長より、学術誌創刊に関する進捗状況と今後について資料の通り報告があった。学術

誌名は「総合理学療法学」に決定、既に投稿の受付を開始し現在の投稿状況は研究論文：3 論

文、症例研究：1 論文である。当初発行時期は来春を予定していたが、質を担保するため慌て

ず時期は再検討することとなった。 

【財務部】 

大井部長より、オンライン会議に係る手当支給について部長に対し申請手順等、資料の通り

報告があった。対象は規程に基づき今年度 4月 1日付以降に実施されたオンライン会議が対

象となる。 

【研修理学療法教育部】 

大槻部長より、新人ガイダンス並びに新人教育プログラム開催方法について協会 e-ラーニン

グを活用する案、100%対面で行う案が提出された。開催費用も含め本件に関しては局内で内

容を再検討し、来月の合同会議で提議すると説明があった。 

 

Ⅱ．令和 2年度第 7回理事会議題 

１．承認事項 

１）令和 2年度第 6回理事会議事録について 

資料参照の上、承認された。 

２．報告事項 

  １）各局事業進捗報告 



    拡大会議にて報告があった。 

 

３．審議事項 

 １）株式会社 geneからの申し出について 

   中川副理事長より資料の通り説明があった。一企業の営業活動を認める方向になるのは 

   好ましくないため、申し出は見送ることとなった。審議の結果、否認となった。 

尚、賛助会員として改めて先方より申し出があった場合は、事務局で対応し審議し直すこと 

となった。 

  

４．その他 

 １）市区町村士会長会議(2020 年 7 月 27 日)について 

   井阪局長より、各市区町村士会からの事前問い合わせ 2件(研修会での ZOOM 使用に係る問い 

合わせ)の内容について確認し、該当局に当日の回答を求めた。 

   その他、センター側からの説明としては決済代行システム利用について説明を行う予定であ 

る。 

 ２）選挙規程について 

   井阪局長より規程内容ついて、吉田監事からの策定(案)について説明があった。 

   規程のうち、投票定数について討議し連記方式 3名を 2名が妥当であると判断された。 

    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


